

MESSAGE POUR LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE L'ALPHABÉTISATION*

Monsieur le directeur général,

"A l'occasion de la célébration par l'Unesco de la Journée internationale de l'alphabétisation, je désire adresser mes plus vifs encouragements à tous ceux qui, sous l'égide de cette organisation, s'attachent à lutter contre l'analphabétisme, en particulier auprès des jeunes dans les pays défavorisés, auprès des personnes déplacées et dans les lieux de détention. par ces actions, ils participent à la promotion humaine et au développement des peuples, donnant à ceux qui en bénéficient des raisons d'espérer et des moyens pour construire leur avenir et pour prendre leur part de responsabilité dans la société. Je salue le travail entrepris par les autorités, par des associations et par de nombreux bénévoles, pour donner aux hommes de notre temps l'éducation de base dont ils ont besoin. J'invite les personnes engagées dans ce domaine à veiller à ce que ceux qui sont en détention, en particulier les jeunes, puissent peu à peu acquérir la formation humaine et morale dont ils ont besoin pour ne pas s'enfermer dans la spirale de la délinquance et pour pouvoir se réinsérer dans la société. J'encourage les divers organismes de l'église catholique qui œuvrent dans la lutte contre l'analphabétisme à poursuivre et à intensifier leurs efforts, spécialement auprès des populations qui sont dans des zones de conflits. Confiant toutes les œuvres en faveur de l'alphabétisation à l'intercession de la vierge marie, je demande au seigneur de faire fructifier les efforts inlassables de ceux qui participent aux actions promues par l'Unesco pour la promotion des personnes et des peuples. 8 septembre 1998. IOANNES PAULUS PP.

II

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana

^{*}Document de la Mission permanente du Saint-Siège auprès de l'UNESCO.